

Ecologistas y municipios de Castilla-La Mancha califican el proyecto de "disparate"

11.08.08 - J. V. MUÑOZ LACUNAJ VALENCIA

Los ecologistas y la Asociación de Municipios Ribereños de Entrepeñas y Buendía (embalses desde los que parte el trasvase Tajo-Segura) calificaron de "disparate" el proyecto que estudia el Ministerio de Medio Ambiente de crear un nuevo trasvase desde el Tajo Medio, en el embalse extremeño de Valdecañas, hasta La Roda (Albacete).

Este proyecto prevé aprovechar después a partir de La Roda el actual canal del trasvase Tajo -Segura para conducir agua a Alicante, Murcia y Almería. De esta forma, las poblaciones levantinas y sus cultivos podrían seguir recibiendo agua del Tajo sin quedar a expensas de las reservas de los embalses de Entrepeñas y Buendía, bajo mínimos en los últimos años por la sequía.

Este nuevo trasvase del Tajo, planteado hace un año por los gobiernos de Murcia y Valencia, ya ha generado críticas en Castilla-La Mancha.

Según Julián Rebollo, presidente de la Asociación de Municipios Ribereños de Entrepeñas y Buendía, "el proyecto es inviable y un disparate porque las directivas de la Unión Europea y el sentido común dicen que lo razonable es plantear los trasvases como medidas excepcionales y no como algo consolidado".

De igual opinión es la asociación ecologista "Ardeidas", implantada en la comarca toledana de Talavera de la Reina, muy próxima al embalse de Valdecañas. Según su portavoz, Miguel Ángel de la Cruz, trasvasar agua a Levante desde el Tajo Medio "supondría sobreexplotar aún más el río Tajo .

"Nosotros estamos contra cualquier trasvase desde el Tajo a cualquier punto de España porque es un río que ya se ha esquilado demasiado. Además, en Valdecañas el río ha pasado muchas veces con poquísimo caudal", dijo.